



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく  
がっこう  
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちよう小学校  
れいわ ねんど がっこう  
令和6年度 3月号  
れいわ ねん がつ にちはっこう  
令和7年2月28日発行

す いろ なにいろ  
好きな色は何色ですか

Màu mà bạn thích là màu gì ?

你喜欢什么颜色？

こうちょう さいとう ようじ  
校長 齋藤 容二

れいわ ねんどさいご つき いちねんかん こ さまざま すがた がんば せいちょう み  
令和6年度最後の月となります。この一年間で子どもたちの様々な姿、頑張り、よいところ、成長が見られ  
ました。子どもたちにとっての一年間は、大人とは比べものにならないほど大きな意味があり、これからの生活の  
ためにも重要です。自分の得意不得意が意識されるようになりますが、それでも、どの子もその子なりの考え  
方、好きなことがあり、そのどれもが大切なものです。違って当たり前、お互いの違いを知り、受け止め、そ  
の上で一緒に生活するための工夫を考え、努力していくことを学ぶのが、学校の大切な意義なのでしょう。

せんじつしんぶん あか きいろ しめん がつようか こくさいじょせい きじ ねんまえ こくれん さだ  
先日新聞に、明るい黄色の紙面で「3月8日は国際女性デー」という記事がありました。50年前に国連で定  
められたとのことです。そして、そのシンボル（象 徴）が黄色いミモザの花とされており、これは3月に満開と  
なるミモザを女性に贈るといってイタリアの習 慣を基にしたのだそうです。黄色は「輝き、明るさ」の象 徴と  
され、「ミモザの黄色は希望の色」という認識でもあるとのことです。

いろ いみ しょうちょう さまざま  
色に意味をもたせ、象 徴となっているものには様々なものがあります。  
がつ だい すいようび げっかん さくねん ど がっこう けいさい  
2月の第4水曜日は「ピンクシャッター」、2月はピンクシャツ月間でした。（昨年度2月号にも掲載）  
LGBTQのレインボーフラッグは性の多様性を表すもの（生命、癒し、太陽、自然、調和、精神）として  
さまざまないろ つか  
様々な色が使われています。



にほんでんとう いろ しょう しまえ つ  
日本伝統の色では、500色を超える色にそれぞれ名前が付けられています。  
いろ ふる せいかくち かすおお つか いろ いみ ひと こころ  
色は古くから世界各地で数多く使われ、色のもつ意味は、人の心ともつながっているようです。

みな なにいろ す  
皆さんは、何色が好きですか。その色は何を表していますか。

こどもたちが、あんしん いろ す い じぶん の の あらわ がっこう あざ  
子どもたちが、安心して「この色が好き」と言い、自分らしさを伸び伸びと表すことができれば、学校は鮮や  
かに彩られた場所になることでしょう。自分らしさを表せる学校、お互いに相手の気持ちを受け止め合い、認め  
合える学校となることを、これからも目指していきたいとおもいます。

ほごしゃ みなさま ひびきょういかつどう りかい きょうりょく こんねん ど  
保護者の皆様には、日々教育活動へのご理解・ご協力をいただきありがとうございました。今年度も、たく  
さんの保護者の方に学習ボランティアとして授業や行事にお力をいただきました。また、地域の方には子  
どもたちの学習への指導や助言等ご協力をいただきました。毎日子どもたちの安全のために見守ってくださ  
った学援隊の皆様、学校運営への助言をくださった学校運営協議会委員の皆様、みどりと花の会、地域保健委  
員、ほかにもたくさんの方々のお力をいただきました。皆様へ心より感謝申し上げます。ありがとうございました。